

HOBBYZONE® SPORT CUB S 2

HBZ44500 BNF BASIC

HBZ44000 RTF



BEREIT FÜR DAS ABENTEUER READY FOR ADVENTURE

Die HobbyZone® Sport Cub S 2 ist eine Weiterentwicklung eines der beliebtesten RC-Trainer aller Zeiten. Sie verfügt über neue Telemetriefunktionen und die exklusive SAFE®-Technologie, die Abstürze verhindert und das Fliegenlernen so einfach wie nie zuvor macht!

An exciting advancement of one of the most popular RC trainer airplanes ever, the HobbyZone® Sport Cub S 2 features new telemetry capabilities and exclusive SAFE® technology that helps to prevent crashes to make learning to fly easier than ever!



Die HobbyZone® Sport Cub S 2 basiert auf einem der beliebtesten Trainerflugzeuge aller Zeiten, die jemals zum Erlernen des Fliegens von ferngesteuerten (RC) Flugzeugen entwickelt wurden - der legendären Sport Cub S. Aufgrund ihrer Ultra-Micro-Größe ist sie die ideale Wahl als kleineres Trainermodell, das in Höfen, Parks und Sportplätzen und anderen geeigneten Räumen geflogen werden kann, in denen größere Modelle von Anfängern normalerweise nicht erfolgreich geflogen werden können. Die exklusive SAFE®-Technologie (Sensor Assisted Flight Envelope) verhindert Übersteuerung, Orientierungsverlust und Abstürze, sodass fast jeder erfolgreich fliegen lernen kann. Mit den Modi „Anfänger“, „Fortgeschritten“ und „Erfahren“ kannst du auf Knopfdruck die Stabilität und Kontrolle wählen, die du benötigst oder die du ausprobieren möchtest.

The HobbyZone® Sport Cub S 2 is based on one of the all-time most popular trainer aircraft ever designed for learning to fly radio controlled (RC) airplanes—the legendary Sport Cub S. It's ultra-micro size makes it the ideal choice for a smaller trainer model that can be flown in yards, parks, soccer fields, football fields and other suitable spaces where larger models can't typically be flown successfully by first-time pilots. Exclusive SAFE® (Sensor Assisted Flight Envelope) technology helps to prevent overcontrol, loss of orientation and crashes so nearly everyone can learn to fly successfully. Beginner, Intermediate and Experienced modes allow you to choose the level of stability and control you need, or are ready to try, at the flip of a switch.





FEATURES / FEATURES

- Aktualisierte Version eines der meistverkauften und beliebtesten Trainermodelle zum Erlernen des Modellfliegens - die Sport Cub S.
- 100% vollständig und sofort einsatzbereit - es gibt nichts zu kaufen, bereitzustellen oder zu montieren (nur RTF-Version)
- 100% werkseitig montiert und sofort einsatzbereit - keine Montage erforderlich (nur BNF Basic-Version)
- Ausgestattet mit der exklusiven SAFE®-Technologie, die Abstürze verhindert und das Erlernen des Fliegens erleichtert
- Anfänger-, Fortgeschrittenen- und Erfahrenen Flugmodi, zwischen denen du auf Knopfdruck leicht wechseln kannst
- Der Panik-Recovery-Modus wird auf Knopfdruck aktiviert, um bei Kontrollverlust Abstürze zu vermeiden
- Ultra-Microgröße zum Fliegen in kleinen Parks, auf Sportplätzen oder sogar in großen Innenräumen
- Übermittelt dem Sender Telemetriedaten, die die Spannung des Flugakkus anzeigen
- Spektrum™ Sender mit branchenführender DSMX® 2.4GHz-Technologie (nur RTF-Version)
- Vollwertige 4 Steuerfunktionen für alles, von Training bis zur Kunstflug
- Beherrscht Kunstflugmanöver wie Loopings, Rollen und Rückenflug
- LiPo-Akku und USB-Ladegerät für lange Flugzeiten und bequemes Aufladen (nur RTF-Version)
- Leistungsstarker Elektromotor für einfache Anwendung und hervorragende Leistung
- Leichte und dennoch langlebige Konstruktion, perfekt für Anfänger
- Komplette Ersatz- / Ersatzteilserie sowie Zubehör erhältlich
- Optionales Schwimmerset (separat erhältlich) zum Wasserfliegen
- Übe das Fliegen dieses Flugzeugs im RealFlight®-Simulator
- Updated version of one of the best-selling and most popular trainer models available for learning to fly radio controlled (RC) airplanes - the Sport Cub S
- 100% complete and ready to fly right out of the box - there's nothing extra to buy, provide or assemble (RTF version only)
- 100% factory-assembled and ready to fly right out of the box - no assembly required (BNF Basic version only)
- Equipped with exclusive SAFE® technology that helps prevent crashes and makes it easy to learn how to fly
- Beginner, Intermediate and Experienced flight modes you can easily change between at the flip of a switch
- Panic Recovery mode activates at the push of a button to prevent loss of control and crashes
- Ultra-micro size to fly in small parks, at sports fields or even indoors over a basketball court
- Provides telemetry data to the controller/transmitter indicating flight battery voltage
- Spektrum™ controller/transmitter with industry-leading DSMX® 2.4GHz technology (RTF version only)
- Full 4-channel control for everything from training to aerobatic flight capability
- Capable of aerobatic maneuvers including loops, rolls and upside down (inverted) flight
- LiPo battery and USB charger for long flight times and convenient recharging (RTF version only)
- Powerful electric motor for easy operation and excellent performance
- Lightweight yet durable construction perfect for first-time pilots
- No FAA registration required (under the 250 gram weight limit)
- Full line of replacement/spare parts plus accessories available
- Optional float set (sold separately) for flying from water
- Practice flying this aircraft in the RealFlight® simulator

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
H O B B Y

SPEZIFIKATIONEN / SPECIFICATIONS

Spannweite	616mm	Wingspan	23.4" (616mm)
Länge ü.A.	414.5mm	Overall Length	16.3" (414.5mm)
Abfluggewicht	57g	Flying Weight	2.0oz (57g)
Akku	150mAh 1S (inklusive)	Battery	150mAh 1S (included)
Akku separat erhältlich	Ja	Available Open Stock - Battery	Yes
Ladegerät	Schnellladegerät mit USB Port	Charger	Fast DC Charger with USB Port connectivity
Anschluß			
Fahrwerk	Ja	Landing Gear	Yes
Lenkbares Spornrad	Ja	Steering	Yes
Erfahrungslevel	Anfänger	Experience Level	Beginner
Montage erforderlich	Nein	Is Assembly Required	No

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

RTF Version:

- (1) HobbyZone® Sport Cub S 2 mit:
- (1) Elektro Motor (installiert)
- (2) Linear Servos (installiert)
- (1) Spektrum™ Empfänger, ESC und (2) Servo - Kontrolleinheit (installiert)

- (1) Spektrum™ Sender (inklusive)
- (1) E-flite® 150mAh 1S 3.7V LiPo Akku (inklusive)
- (1) E-flite® 1S USB LiPo Akku Ladegerät (inklusive)
- (4) AA Alkaline Batterien (für den Sender, inklusive)
- (1) Bedienungsanleitung

BNF Basic Version:

- (1) HobbyZone® Sport Cub S 2 mit:
- (1) Elektro Motor (installiert)
- (2) Linear Servos (installiert)
- (1) Spektrum™ Empfänger, ESC und (2) Servo - Kontrolleinheit (installiert)

RTF Version:

- (1) HobbyZone® Sport Cub S 2 with:
- (1) Electric Motor (installed)
- (2) Linear Servos (installed)
- (1) Spektrum™ Receiver, ESC and (2) Servo Control Unit (installed)

- (1) Spektrum™ Controller/Transmitter (included)
- (1) E-flite® 150mAh 1S 3.7V LiPo Battery (included)
- (1) E-flite® 1S USB LiPo Battery Charger (included)
- (4) AA Alkaline Batteries (for the controller/transmitter, included)
- (1) Product Manual

BNF Basic Version:

- (1) HobbyZone® Sport Cub S 2 with:
- (1) Electric Motor (installed)
- (2) Linear Servos (installed)
- (1) Spektrum™ Receiver, ESC and (2) Servo Control Unit (installed)





BENÖTIGT WIRD / **NEEDED TO COMPLETE**

- RTF version:**

 - Nichts! Alles, was du brauchst, um zu fliegen und Spaß zu haben, ist enthalten!
- RTF version:**

 - Nothing! Everything you need to fly and begin having fun is included!
- BNF Basic version:**

 - Spektrum™ DSMX® / DSM2®-kompatibler Sender mit mehr als 6 Kanälen
 - 1S 3,7 V 150-200 mAh LiPo-Akku mit Ultra-Micro-Anschluss
 - Kompatibles LiPo-Ladegerät
- BNF Basic version:**

 - 6+ channel Spektrum™ DSMX®/DSM2® compatible transmitter
 - 1S 3.7V 150-200mAh LiPo battery with Ultra-Micro connector
 - Compatible LiPo battery charger

Art.Nr.	Beschreibung / Description		lieferbar ab
HBZ44500 BNF Basic	HOBBYZONE® SPORT CUB S 2		März 2020
HBZ44000 RTF			